

GEISTLICHE LIEDER IN DER SCHLOSSKIRCHE HELA-SCHÜLER GESTALTEN GOTTESDIENST AUF DER INSEL MAINAU



Auf Einladung von Gräfin Bettina Bernadotte musizierten und sangen 43 Schülerinnen und Schüler unserer Schule bei einem Gottesdienst in der Schlosskirche St. Marien auf der beliebten Bodenseeinsel.

Eingebunden in die Predigt von Pfarrer Christof Ellsiepen wechselten sich die Darbietungen des Schulchors unter der Leitung von Gisela König-Rödel und der Instrumentalgruppe von Jörg Blanke, Ursula Teutsch begleitete sie auf ihrer Geige.

Das musikalische Spektrum reichte von sakralen Weisen und klassischen Werken bis zu zeitgenössischen Balladen. Der „Song of Joy“ erfreute die Gemeinde und die Mainaubesucher ebenso wie Theophil Rothenbergs dreistimmiger Kanon „Alles ist eitel“.

Höhepunkt des ökumenischen Taufgottesdienstes war der gemeinsame Vortrag des Kirchenlieds „Das wünsch ich dir“, bei dem der Chor die erste Strophe einstimmte und



die Gemeinde, unterstützt von den Chormitgliedern, die beiden folgenden Verse übernahm.

Das Mainau-Publikum – darunter zahlreiche mitgereiste Eltern und unsere Rektorin, Frau Knapp – belohnte die HELA-Schüler mit reichem Applaus.

Dankenswerterweise übernahm der Förderverein die Fahrtkosten für die Schülerinnen und Schüler.